



# 北佐原っ子

心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成



香取市立北佐原小学校

学校だより1月号

令和5年1月16日

児童数62名

男子36名 女子26名

## 2023年、新しい年の始まりです！

年末年始にかけて大きな事故やけがもなく、冬季休業明けには、みんな笑顔で新年の希望を胸に登校してきました。新型コロナウイルスの感染が拡大傾向にあり、心配ではありますが、感染対策をしっかりと行ったうえで学校生活を送らせたいと考えております。健康観察や換気や手指消毒は今後も継続していきます。引き続き、お子さんやご家族に風邪症状がある場合には、登校を控えていただけるようお願いいたします。

子ども達の新年のめあてを以下に掲載させていただきました。コロナ禍ではありますが、今年度のまとめ、そして次の学年への準備ができる3か月間にしてほしいと思います。

### 新年のめあて

- へりのかいにまにあうようにしたくをする。 (1年 Rさん)
- かん字のかきじゅんをもっとおぼえて、テストで100てんをもっととりたい。 (1年 Kさん)
- かけ算九九と音読をたくさんがんばりたいです。友だちを大切にしたいです。 (2年 Hさん)
- 体育では、とびばこのたて5だんがとべるようになったので、6だんをめざします。 (3年 Sさん)
- 自分のつたえたいことをしっかりつたえたい。 (3年 Yさん)
- 学習では、これからも自主学習を毎日続けられるようにしたい。 (4年 Yさん)
- 算数でかけ算やくり下がり、くり上がりの計算ミスをなくしたい。 (4年 Rさん)
- 苦手なことでもちょうせんし、下学年にやさしい5年生になりたいです。 (4年 Cさん)
- 去年よりも勉強をたくさんして、成績をあげたいです。 (5年 Hさん)
- 私は、自学を毎日60分以上できるようにしたいです。そして、習慣になるようにして、中学校でもそれが続けられるようにしたいです。 (6年 Aさん)

### <校内書き初め会>

1月10日(火)に校内書き初め会が実施されました。どの児童もこれまで一生懸命に練習してきた成果を発揮し、心のこもった作品を仕上げることができました。

**入賞者** (学級の約25%が入賞者です。)

- |                |       |       |
|----------------|-------|-------|
| 1年「お正月」 K・Kさん  | M・Sさん | I・Tさん |
| 2年「元気な子」 I・Kさん | I・Hさん |       |
| 3年「いけ花」 S・Iさん  | R・Kさん | M・Sさん |
| 4年「ふじの山」 M・Oさん | S・Kさん | R・Fさん |
| 5年「友の便り」 S・Kさん | R・Hさん |       |
| 6年「強い決意」 K・Aさん | F・Mさん |       |



1年生 初めての書き初め



3年生 今年は毛筆に挑戦



5年生 集中して書きました

# とびとびオリンピックに向けて 練習の様子

1月17日（火）に「とびとびオリンピック」が開催されます。体育や休み時間には、クラスごとに練習しています。昼休みには、グループで、主に長縄跳びの練習を行っています。新型コロナウイルス感染症の予防対策をしながら行っています。みんなで励まし合ったり、呼吸を合わせたりしながら頑張っています。主に高学年の児童が長縄をまわし、3人ずつが長縄を跳びます。まわりの児童は数を数えたり、応援したりしています。初めのころよりもういぶん上手になってきました。6年生中心に作戦をたてています。当日、子どもたちの活躍を楽しみにしててください。



個人の種目に挑戦！



どのチームも一生懸命。声をかけあって頑張ります



## 避難訓練を行いました

## ～火災想定～

1月13日（金）には、火災を想定しての避難訓練を行いました。今まで、何回か避難訓練を行ってきましたが、火災を想定しての訓練は今回が初めてです。地震の時とは、避難経路も違い、学年によっては、担任以外の職員と避難しました。ハンカチで口を押えて、静かに避難しました。

その後、水消火器での消火訓練を6年生から順番に行いました。消火器を使った訓練の後で、「今すぐには使わないが、大人になっていざというときに使えるように今日は練習しました。皆さんが今やることは、火事を教えることと自分の命を守る行動をすることである」と話をしました。皆、真剣な表情で話を聞いていました。



避難の様子



水消火器で訓練

## 学習のまとめの時期になりました

今の学年も、あと約二か月半となりました。実際に子どもたちが登校する日数は50日を切っています。学習及び生活の面でも、まとめの時期となります。学校評価アンケートでは、保護者の方からは「言葉遣い」児童からは「姿勢の悪さ」が指摘されました。生活では、この2つを重点として指導していきます。

学習面では、復習を行いながら、今の学年の内容の定着に努めていきます。

特に、計算や漢字については、繰り返しの練習が必要です。ご家庭で、お子さんががんばっている姿を見かけましたらぜひほめていただき、次への意欲を喚起していただきたいです。子どもたちも、さらにながめられると思います。

よろしく願いいたします。



(文責 校長)